
PAUTA SESSÃO 08/04/2024  

 

Chegou nesta Casa a resposta do Pedido de Informações nº 002/2024, de 

autoria do vereador Moisés, Que o Executivo Municipal informe a esta Casa 

por qual motivo as salas novas da Unidade Básica de Saúde de Cortado 

ainda não estão sendo utilizadas. 

 

Resposta:  

“Boa tarde.  Venho através deste responder conforme Pedido de 

Informação nº 02/2024 do Vereador Moisés. A Secretaria Municipal de 

Saúde informa que conforme alterações no referido projeto, ocasionou em 

um atraso nas ampliações. Com tudo está sendo finalizado para que logo 

possa ser devidamente liberado para utilização.“ 

 


